



### **Cuatro centros trabajan una nueva aplicación en la gestión de la madera y el mueble**

Los centros [IES Virgen del Pilar](#) de Zaragoza, IES [Pico Frentes](#) de Soria , la [Escola Industrial](#) de Sabadell y el Centro Integrado Catarroja, participantes en ARCE con el proyecto [\*GdP como solución informática a la gestión de la producción en la familia profesional de madera y mueble\*](#)

, se han reunido en Valencia, con el apoyo del

[Instituto Tecnológico AIDIMA](#)

, para conocer una aplicación de gestión de esta familia profesional..

En la semana del 12 al 17 de febrero, los alumnos participantes de estos centros han profundizado en el conocimiento de la aplicación GdP (Gestión de procesos) que se está desarrollando e implantando en sus aulas, como sistema de asistencia a la producción para el sector de la madera y el mueble.

Estas prácticas, que se han llevado a cabo con datos reales de empresas, ha permitido a los alumnos conocer de manera práctica cómo gestionar una empresa. Para realizarlas, los centros han formado distintos grupos de trabajo, en los que unos han actuado como clientes y otros como proveedores para aprender a hacer un pedido.

El proyecto está generando una red educativa para adaptar propuestas innovadoras en la Formación Profesional. Esta iniciativa supone un aprendizaje innovador basado en situaciones reales en la empresa que facilitarán la inserción laboral en el futuro.